

[Affichez cet e-mail dans votre navigateur](#)



Lettre d'information n°48 Janvier 2026

Une nouvelle année s'ouvre, comme une nouvelle partition à écrire ensemble.

En 2026, **Lyrique en Mer** poursuivra son voyage entre musique, voix et paysages, porté par l'envie de partager des instants rares et profondément humains. Chaque saison est une promesse, chaque rencontre une source d'inspiration.

Nous tenions à vous remercier chaleureusement pour votre présence, votre fidélité et votre soutien, sans lesquels rien de tout cela ne serait possible. Que cette année soit pour vous une source d'élan, de découvertes et d'émotions — à l'image de ce que nous aimons faire vivre sur scène.

Nous avons hâte de vous retrouver pour une nouvelle édition, toujours guidée par la passion du lyrique et le plaisir d'être ensemble.

Très belle année à vous de la part de l'ensemble du Conseil d'Administration.

Jean-Philippe Pasquier, Président de Lyrique-en-Mer

Émouvoir, transmettre, rassembler !

Happy New Year !

Cette année sera placée sous le signe du partage, de la transmission et de la musique vivante.

Nous souhaiterons un joyeux anniversaire à Wolfgang Amadeus Mozart

Le 27 janvier marque le 270^e anniversaire de la naissance du compositeur, et cette année, nous avons décidé de marquer le coup ! Les festivités ont déjà commencé : le 9 janvier, nous avons ouvert grand les portes du chœur en invitant tous les chanteurs de l'île à rejoindre l'aventure.

Une belle première rencontre pour lancer les répétitions du concert Sacré Mozart, sous la direction de la cheffe de chant Brigitte Clair. **Le chef invité Guillaume Paire retrouvera le chœur le week-end du 23 janvier pour poursuivre ce travail musical collectif.**

Et Mozart et le lyrique se transmettent aussi aux plus jeunes !

Les chanteurs de la chorale du collège Michel Lotte vivent une semaine exceptionnelle aux côtés des artistes invités : ils découvrent et apprennent des extraits de La Flûte enchantée dans le cadre du projet pédagogique *À l'Est de Moi*.

Ce projet ne s'adresse pas uniquement à la chorale : le jeudi 15 janvier, les artistes de la compagnie La Reine de Cœur ont offert un concert à l'ensemble du collège Michel Lotte.

Le soir même, en **partenariat avec l'UTL**, la compagnie a présenté *À l'Est de l'Opéra*, une conférence en musique qui s'est déroulée devant une salle comble, invitant le public à plonger dans les coulisses du projet.

Je me réjouis des rendez-vous musicaux que cette année nous réserve ! Très belle année 2026 et à très bientôt,

Jazmin Black Grollemund, Directrice Artistique



Premières répétitions du choeur



Jazmin Black Grollemund, Alexandra Hewson, Denis Mignien, Alexandre Prusse (Cie La Reine de Cœur), Solenn Le Berre



Répétitions de *À l'est de moi* au Collège Michel Lotte

A vos agendas !

Journée du droit des femmes

Après le succès du stage de chant et de l'événement *Le Grand Silence*, **un nouveau chœur éphémère se formera le 7 mars à 15h**, à la chapelle Saint-Sébastien, en préparation d'un événement musical prévu le 8 mars pour la Journée internationale des droits des femmes avec les collégiens. Rendez-vous en fin de matinée, place de l'Hôtel de Ville, pour rejoindre la chorale de 92 élèves !

À *l'Est de Moi*, spectacle réalisé dans le cadre de l'action culturelle de Lyrique en Mer sera présenté les 3 et 4 avril à 20h, à la salle Arletty.

Le Festival Lyrique en Mer poursuit pour la troisième année consécutive son programme d'action culturelle et pédagogique à destination des élèves du Collège Michel Lotte à Belle-Île-en-mer. Une nouvelle aventure musicale sur le thème de l'Orient.

En partenariat avec Le Collège Michel Lotte et avec le soutien du ministère de l'Éducation nationale.

RAPPEL : Un **financement participatif** est lancé pour réunir les artistes professionnels qui accompagneront les 92 collégiens sur le projet "A l'Est de moi" tout au long de l'année scolaire.

Tous les dons petits et grands sont bienvenus !

Je participe !

OPÉRA STUDIO – L'appel à candidatures est ouvert



Lyrique en Mer Opéra Studio forme et révèle la nouvelle génération de chanteurs lyriques. Un ensemble soigneusement sélectionné de jeunes artistes bénéficieront d'un accompagnement d'excellence — coachings individuels, immersion scénique et travail approfondi du répertoire et de la langue française — au cœur de productions programmées pendant la saison estivale. .

Véritable tremplin entre les études et le monde professionnel, l'Opéra Studio répond à un besoin essentiel du parcours des jeunes chanteurs : acquérir de l'expérience scénique, enrichir leur parcours artistique et se former aux réalités du métier, aux côtés d'artistes confirmés, dans un cadre à la fois exigeant et bienveillant

Date limite des candidatures : 31 mars

Lien : [Lyrique-en-Mer Opera Studio](#)

Inscriptions

Venez chanter ! et Venez chanter kids

Le festival ouvrira vendredi 31 juillet par le traditionnel ***Venez Chanter !***

Nous vous communiquerons le programme ultérieurement.

La semaine de stage des enfants ***Venez Chanter Kids*** aura lieu du 27 juillet au 31 juillet.

Renseignements auprès d'Isabelle Virloget : virlogetisabelle@gmail.com

Concert Sacré

Les répétitions ont commencé pour préparer le ***Requiem*** de Mozart pour les concerts de cet été, dates sur le site, il est encore temps de rejoindre le chœur du festival.

Inscriptions auprès d'Isabelle Virloget : virlogetisabelle@gmail.com

In memoriam

Rose-Marie Ragot nous a quittés le 22 décembre au lendemain du concert de Noël auquel elle avait participé avec beaucoup de joie.



Choriste depuis 2006 au sein chœur du festival, elle avait connu et échangé avec Richard Cowan, le fondateur du Festival International de Belle Ile en Mer. Elle partageait son temps au service des résidents de l'Ehpad comme médecin. Elle va nous manquer et nous chanterons le *Requiem* de Mozart cet été en pensant beaucoup à elle.

HORIZONS LYRIQUES

En rejoignant **Horizons Lyriques**, le cercle des mécènes de Lyrique en mer vous participez activement à la vie culturelle de Belle-Île-en-Mer.

Vous soutiendrez ainsi la programmation du festival d'été, les actions culturelles menées tout au long de l'année : ateliers, projets pédagogiques, conférences et concerts, l'accueil des jeunes artistes.

Je soutiens le Festival



Copyright (C) 2026 Festival Lyrique International de Belle-Ile. Tous droits réservés.

Notre adresse postale est la suivante :

Vous souhaitez modifier les paramètres pour ce type d'e-mails ?

Vous pouvez [mettre à jour vos préférences](#) ou [vous désabonner](#)

